

謹んで新年のご祝詞を申し上げます

旧年中は、格別のご厚情を頂きまして心より感謝申し上げます。

本年も変わらぬご厚誼のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

本年も皆様のお役に立てるよう精進してまいりますので、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

天地も うごかすばかり

言の葉の まことの道を きはめてしがな

(訳) 広大な天地をも感動させるほどの言霊にこめる、人の心のまことの道を深く
きわめたいものである。

2025年(令和7年)は、本格的な風の時代のスタートであり、大きなターニングポイントの年であり、ギアチェンジの年でもあります。

太占数靈鑑定では、日本国の大厄年にあたりますので、油断大敵の年で天地災害や災難が起きやすい年でもあります。今年は「サンバラサムハラ」の真言が特に重要になります。一人一人の真なる思いの波動が天に届くとき、大きな渦となり、大難が小難に、小難が無難、小吉が中吉、中吉が大吉になりますので、「サンバラサムハラ」をぜひお唱えくださいますようにお願ひ申し上げます。

最後に、皆様のご健康とご繁栄を心からお祈り申し上げます。

本年も変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

令和7年 元旦

数靈双龍鳳凰之会オフィシャルサイト

By 一般社団法人 日本伝承実践鳳凰之会

代表理事 藤乃 哉人

